



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. — Núm. 73.

SUSCRIPCIÓN: En la Isla, al mes. Ptas. 3-00
Resto de España » 5-00
Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Mahón, miércoles 5 de Julio de 1939

AÑO DE LA VICTORIA

REDACCION: Plaza de José Antonio número 7.
ADMINISTRACION: Rampa Abundancia núm. 30.
ANUNCIOS: Pago anticipado.

POR CÁLCULO

La llamada burguesía nacional cegada por la pasión de intereses materiales, opono los mayores obstáculos a esa lucha social. — ADOLFO HITLER. (MI LUCHA).

Si, así es, así ha sido siempre; los intereses materiales, el bien particular, lo pequeño, lo miserable, ha sido lo que se ha opuesto siempre a todo idealismo, a toda formación social, a toda creación de raza, a toda concepción de Patria.

Es siempre lo mezquino, lo miserable, lo ruin, lo muy material, lo que se opone como obstáculo insuperable, para hacer viables las amplias concepciones de los idealistas desinteresados. El romántico porvenir de José Antonio, vislumbrado en un ensueño de poeta «bajo la noche clara» y el excelso idealismo de Franco de «España Una, Grande y Libre», no encontrarán el más pequeño obstáculo entre el ejército de intelectuales y cultos que comulgan con la misma ambición de ideales, pero fatalmente encontrarán resistencia a su marcha en la inercia agobiante de los intereses creados, porque esa es la ley de la vida, la influencia del medio, la resistencia de lo circundante, el peso muerto de lo atávico, de lo rutinario, del individualismo disociante, de una doctrina liberal de siglos.

Y estos intereses materiales en los que nace la flor del egoísmo y en los que fermenta lentamente una nueva catástrofe, consecuente a una depauperación paulatina de raza, deben desaparecer dejando de ser obstáculo insuperable para la Nueva España. Porque sin tratar de hacer vibrar esas almas envenenadas en el morbo capitalista con imposibles pensamientos ideales, sin esperar que pueda moverse ese materialismo con palancas sentimentales, sin padecer la ingenua credulidad de que se muevan por otro móvil ni finalidad que su bien material, hay que esperar que se retraigan, que se supriman, que se retiren voluntariamente, no por ideal, pero sí por cálculo, por razón de existencia, por instinto de conservación, por bien propio, por consecuente actuación a la pasada experiencia.

Porque la Filosofía de la Historia, que es la lección de la vida, no puede perders en obcecación suicida del egoísmo materialista, porque eso equivaldría a una interrupción ilógica, so'o posible cuando los hechos humanos se desvaneciesen en el vacío, sin la obligada conciliación de causas y efectos o cuando tuvieran lugar en razas depauperadas, degeneradas y corruptas, fáciles a las reacciones más insospechadas.

Pero la raza española no ha muerto, nos lo dice la gesta heroica del Alcázar, nos lo demuestra la virilidad lapidaria de Belchite, lo hace patente el pasmo estuporoso de las democracias admiradas de nuestra resistencia titánica. Nuestra raza vive y late con vitalidad y energía que hizo posible en pasados tiempos la realidad del mayor Imperio. Nuestra raza resurge potente ante el peligro y se incorpora a la vida del Mundo reclamando el lugar preeminente que le corresponde por su generosidad, por su valor y por su historia. Nuestra raza de nobles caballeros, vuelve por sus fueros ah-gando con su sangre generosa el materialismo soez que envenenaba al Mundo. Y seguirá su marcha triunfal por los vastos caminos ideales hollando despectivamente el alma prosaica de fariseos y judíos.

A éstos, y a sus secuaces, los pobres de espíritu, los que solo se mueven por dinero, los prosaicos especuladores de corazón metalizado, los intrigantes y agiotistas que viven de situaciones falsas, no les queda más remedio que retirarse a esconder su miseria moral, su pequeñez de espíritu, su corazón de avaros, entre los restos de su fortuna, salvados del naufragio por los héroes de Franco. Porque ya que son incapaces de enrolarse en el Glorioso Movimiento Nacional entregando su vida y sus riquezas a cambio del honoroso título de hermanos, lo deben hacer y lo harán por cálculo, porque solo en su silencio pueden encontrar el olvido de su culpa, y solo en su quietud permanente pueden hallar la tranquilidad social necesaria para que no se repita esta catástrofe.

JOSE HERCILLA

SUBSIDIOS FAMILIARES

Los que en el nuevo Estado Nacional Sindicalista no cumplen con los mandatos imperativos de la Ley, deben merecer el desprecio de los restantes españoles.

Es por ello que se dará a la publicidad el nombre de aquellos empresarios que no llenaron a su tiempo los padrones de Subsidios Familiares y que dejaron, además, transcurrir la prórroga que se les concedió. Para que la masa de la sociedad los juzgue y proceda con ellos en relación a su actitud de antipatriotas y para que les sea aplicada con rigor la Ley.

Nada ni nadie autorizó a esos empresarios a negarles a los obreros que trabajaron a sus órdenes, aquello a que tenían derecho, por haberlo así proclamado la Ley. Los mandatos imperativos emanan del Estado, no de la voluntad de un individuo. Y a esos mandatos, nadie, absolutamente nadie, puede excusarse.

Que nadie se llame por tanto a engaño. No olviden los empresarios la fecha de MAÑANA: 22 JUNIO. Mañana fine la prórroga que les fué concedido para inscribir en el censo correspondiente a sus obreros y empleados. A partir de esa fecha serán castigados severamente aquellos empresarios que no cumplen con su deber.

Porque queremos a España, Una, Grande y Libre, es por lo que hay que proclamar con el ejemplo, no ya con la palabra, el respeto a la Ley.

Y los que tal no hicieron no podrán sentir el orgullo de ser españoles. Una de las cosas poco serias que se puede ser en el mundo, como dijo tan felizmente y con exacta clarividencia del porvenir, José Antonio.

El Inspector Jefe Extraordinario de F. E. T. y de las J. O. N. S.

ORDEN

Usando de las atribuciones que me fueron conferidas a raíz de mi nombramiento como Inspector Jefe Extraordinario, vengo en nombrar Secretario Extraordinario de esta Inspección, al camarada Juan Cardona y Mercadal.

Lo que se publica para general conocimiento.

Mahón 4 de julio de 1939.—Año de la Victoria.—El Inspector Jefe, Sáiz Graña

Cámara Oficial Agrícola de Menorca

Se encarece a todos los propietarios agrícolas de la Isla el exacto cumplimiento de sus obligaciones legales en cuanto concierne el Régimen Obligatorio de Retiro Obrero.

A partir de la fecha de la liberación de esta Isla y en la misma forma que se venía realizando con anterioridad al Glorioso Alzamiento Nacional, deben ser dados de alta en las oficinas de las Cajas colaboradoras del Instituto Nacional de Previsión (Cajas de Pensiones para la Vejez y de Ahorros), todos los obreros mayores de 16 años, así permanentes como eventuales que trabajen en el campo por cuenta de cualquiera de los elementos que constituyen en general el organismo o entidad patronal de cada una de las fincas de Menorca.

Los propietarios agrícolas podrán formalizar la inscripción de todos los obreros que trabajen en sus fincas, cualquiera que sea el término municipal donde se hallen éstas enclavadas, en alguna de las oficinas que la Caja de Pensiones tiene establecidas en Mahón, Ciudadela o Alayor, indistintamente.

Por tanto, esta Cámara espera de todos aquellos a quienes afecte el cumplimiento de la ley del Retiro Obrero, se pondrán al corriente antes de finalizar el presente mes de julio, puesto que las infracciones serán corregidas y sancionadas con multas de cuantía apropiada, conforme reclama el sagrado derecho de los obreros y exige el justo sentido social del nuevo régimen en España.

Igualmente se recuerda a todos los empresarios agrícolas que, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 20 del Reglamento de Trabajo para las faenas del campo, publicado por la C. N. S., vienen también obligados a cumplir con lo ordenado en la vigente ley de Accidentes de Trabajo en la Agricultura de 12 de junio y 25 de agosto de 1931, a cuyo efecto deberán formalizar la inscripción de sus fincas en la Mutualidad de Patronos Agrícolas de Menorca, aquellos que aún no lo hubiesen efectuado y ponerse todos al corriente en el pago de las cuotas inherentes al seguro, dentro de la mayor brevedad, pues de lo contrario, incurrirán en las sanciones que establece la mencionada ley.

Mahón a 1.º de junio de 1939. Año de la Victoria.—El Presidente accidental, JUAN DE VIDAL. 1-2

MUTUAL GENERAL SEGUROS

Mutualidad Genuinamente Española Seguro Obligatorio de

ACCIDENTES DE TRABAJO Consulte su póliza a:

CATCHOT Reina n.º 67 MAHÓN 4-15-1 ml v

La llegada de la Escuadra italiana a este puerto

Grandiosos actos en honor de los marinos de la nación hermana

Ayer mañana, a las nueve veinte, entraba en este puerto el crucero «Duca degli Abruzzi», enarbolando el grimpolón insignia de la División, y seguidamente entraron el otro crucero «Garibaldi» y los torpederos «Freccia», «Dardo», «Strale», «Folgore», «Fulmine», «Lampo» y «Baleno».

En la Fortaleza de La Mola se dispararon las salvas de ordenanza.

Pocos momentos después acudieron a cumplimentar al Almirante de la División Sr. Di Giambordino, el General Gobernador de Menorca, el Inspector Jefe de la Falange, el Delegado del Gobierno, el Alcalde de Mahón y Jefes de Estado Mayor. Los visitantes fueron recibidos a bordo del «Duca degli Abruzzi» por S. E. el Almirante, cambiando frases dictadas por el afecto que hoy une a las naciones hermanas.

A las once el Almirante señor Di Giambordino devolvió la cortés visita del General Gobernador Militar en su palacio de la calle de Isabel II, donde tuvo lugar seguidamente una recepción en la cual le fueron presentados todos los jefes y oficiales de esta Guarnición.

En el Ayuntamiento, a las once y media se celebró la recepción oficial civil. Para este acto, formó en la plaza del Generalísimo una Compañía de Infantería con Banda y Música al mando del capitán Claverías y una Centuria de Cadetes. Frente al Ayuntamiento se hallaba la Banda Municipal.

Al llegar a la plaza del Generalísimo, S. E. el Almirante en compañía del Excmo. señor General Gobernador, revistió las fuerzas que rendían honores. A continuación fué saludado por el Alcalde y señores Concejales al pie de la escalinata de entrada, mientras las Bandas interpretaban los Himnos Nacionales italiano y español.

RECEPCION EN EL AYUNTAMIENTO

Las Autoridades y Entidades oficiales aguardaban a Su Excelencia en el Salón de Actos. En el mismo fué saludado por el Inspector Jefe de la Falange, por Su Ilustrísima y por el Delegado del Gobierno. Seguidamente se celebró la recepción, ocupando el estrado del salón Su Excelencia el Almirante junto con el General Gobernador Militar, el Alcalde de esta ciudad, el Inspector Jefe de la Falange, el Sr. Obispo, el Delegado del Gobierno,

el Comandante de Marina, el Cónsul de Italia en Baleares, el Jefe de la Base Naval, el Almirante retirado señor Riera y los señores concejales.

En la recepción fueron presentados a Su Excelencia los Ayuntamientos de los diversos pueblos de la Isla, Delegaciones Insulares y Jefaturas locales de la Falange, Jefatura de Propaganda del Estado, Cuerpo Consular, Juez de Primera Instancia y Municipal, Claustro del Instituto Nacional de Segunda Enseñanza, Maestros Nacionales, Hacienda, Aduana Nacional, Gobernación e Investigación y Vigilancia, Sanidad Exterior, Registro de la Propiedad, Notarios, Abogados y Procuradores, Correos y Telégrafos, Clero Parroquial, Obras Públicas, Cámaras de Comercio, Agrícola y Propiedad Urbana, Colegio Médico y Farmacéutico, Veterinarios, Cruz Roja, Compañía Transmediterránea, Agentes Comerciales y las Sociedades recreativas y deportivas La Unión, Casino del Consey y Unión Sportiva.

Terminado el acto, en el mismo salón adornado con banderas de las dos naciones hermanas, se ofreció por el Ayuntamiento a S. E. y a los Jefes y Oficiales italianos un vino de honor.

Al levantar su copa, el Almirante señor Di Giambordino expresó que con el saludo de la Octava División, iba envuelto el de toda la Marina italiana. A grandes rasgos, explicó como a lo largo de su visita por el continente fraterno había recibido constantes pruebas del afecto y sentimiento de los españoles por Italia. Enaltece en esa fraternidad la decisión de la España Nueva que en su vida renacida, camina irremediablemente hacia la grandeza de la civilización latina, de Roma. Canta el amor, el sentimiento, el heroísmo de los españoles y brinda por la grandeza de la Nueva España, dirigida por su glorioso Caudillo Franco.

Le contesta el General Gobernador Militar brindando por una anudación más fuerte, si cabe, de España e Italia, por una inquebrantable amistad y por esa unión que con la guerra ha hecho que nos sintiéramos más hermanos y más unidos a Italia.

Pronunció breves palabras el señor Obispo, dando la bienvenida a nuestros hermanos que sintieron una hermandad muy honda en los momentos difíciles.

Terminó el acto con vivas a Italia y a España, al Rey Empe-

Jefatura Insular de Propaganda

MIÉRCOLES 5. Año de la Victoria.—A las 17

SEGUNDO PARTIDO DE FUTBOL

en el campo de la Unión Sportiva

ESCUADRA ITALIANA

CONTRA

SELECCION MAHONESA

rador y a los Caudillos Duce y Franco.

Poco después S. E. abandonaba el Ayuntamiento entre las ovaciones de un público numerosísimo que se había congregado en la plaza del Generalísimo.

COMIDA A LOS SUBOFICIALES

A las 13 horas se celebró en el comedor del Cuartel de Infantería, bellamente adornado con banderas italianas y españolas, guirnalda de flores y ocupando lugar preferente las estatuas del Duce y del Caudillo, el almuerzo ofrecido a los suboficiales de la Escuadra.

Momentos antes de principiar la simpática fiesta de hermandad entre los suboficiales de los dos países, llegaron al comedor los representantes del excelentísimo Almirante y del excelentísimo Gobernador Militar de Menorca, acompañado del señor Alcalde, Delegado del Gobierno y del Inspector Extraordinario de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

El máximo jefe de los camisas azules de Menorca y después, en contestación, el representante del Almirante, Comandante de la nave «Garibaldi», glosaron con verbo cálido y patriótico, los lazos de amistad y unificación entre los dos países, y la civilización latina. Se interpretaron los himnos por la orquesta del Regimiento de Infantería, retirándose luego las Autoridades y comenzando el banquete, que transcurrió con la mayor cordialidad y hermandad.

PARTIDO DE FUTBOL

Interesantísimo resultó el primer encuentro de balompié entre marinos italianos y una selección local, jugado en el terreno de la Unión Sportiva.

Acudió numerosa concurrencia que siguió con interés las bellas jugadas realizadas por ambos onces y después de reñida lucha, vencieron los marinos italianos por 2 a 1.

Esta tarde se repetirá el partido, y hay gran interés entre los dos combinados, unos—los italianos, para confirmar su victoria—, y los otros—os mahoneses, para conseguir la revancha.

Auguramos un disputado partido y, hoy como ayer, tendrá nuevamente la afición mahonesa ocasión de patentizar la amistad que nos une, con los visitantes de la gran nación hermana.

VERBENA

Después del partido de fútbol, se inauguró una verbena en la calle del Doctor Orfila. Esta se hallaba magníficamente enguirnalada. Preciosas construcciones ocupaban las bocacalles. Una caseta representaba la típica casa de campo menorquina. Muchachas de las Organizaciones Juveniles de la Falange con traje regional menorquín, brindaban pastas y dulces de la repostería isleña. Otras imitaban estilos gallego y vasco y muchachas de la Falange con la indumentaria regional, les prestaban su animación y entusiasmo. Más allá, una fómbole ofrecía graciosas suertes. Varias músicas

interpretaban composiciones españolas y se organizaban bailes. La animación era extraordinaria y duró hasta muy tarde viéndose tan repleto el lugar de la verbena, que apenas podía cruzarse.

GRAN GALA AZUL

A las diez y media de la noche, en el Teatro Principal, se celebró la Gran Gala Azul en homenaje a la Marina Italiana, organizada por la Jefatura de Propaganda. Nuestro coliseo se hallaba totalmente ocupado por una selecta concurrencia. La presencia de Su Excelencia el Almirante fué saludada con la Marcha Real Italiana y el Himno Nacional Español, ocupando el palco presidencial en unión de las Autoridades de la Isla.


El programa lo constituyó un acto de concierto de orquesta, por el Grupo Filarmónico que dirige el camarada José Cardona y que interpretó admirablemente obras de Gluck y de Mozart.

El camarada Delfín Serra, con arte inimitable, fecunda superación de su maravilloso estilo, recitó el monólogo patriótico «Raza hispana». En último término se representó el acto tercero de la ópera de Verdi «Aida». Esta obra dió ocasión de lucimiento una vez más a la señora Mercadal de Aguinaga, quien dió su parte con verdadero arte y escogido gusto, arrancando espontáneos aplausos que premiaron su valiosa labor. El camarada Pons palló sus recientes triunfos con el conseguido anoche en su Radamés. Amonasro

consiguió honores de adecuada y feliz interpretación en el camarada Mercadal que nos devolvió a sus mejores días de su éxito. Colaboraron eficazmente la señorita Soto y el señor Tuduri, como también los coros, muy ajustados y la orquesta que dirige el camarada Cardona. En suma: una verdadera Gala Azul por todos los costados como sólo sabe hacerlo la Falange.

Hoy continúan los actos en honor de nuestros hermanos visitantes que saldrán probablemente mañana a continuar su viaje por los puertos españoles.

VIÑA para vender, en las cercanías de Mahón. — Informes: Fuentes número 30. 1-2



EL SEÑOR

Don Tomás de Salort y de Olives

Diputado a Cortes por Baleares

Asesinado por los rojos el día 22 Agosto de 1936,
en la Cárcel Modelo de Madrid,
perdió la vida por su amor a la Religión y a la Patria

— R. I. P. —

Su familia y parientes participan que sus restos serán enterrados en el Cementerio de Ciudadela el viernes día 7 de Julio de 1939, a las siete de la tarde.

Mahón 5 de Julio de 1939. — Año de la Victoria.

INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

DE ESPAÑA

La próxima visita del conde Ciano a España

Burgos 4.—Los círculos políticos comienzan a preocuparse ya de la próxima visita que efectuará a España el ministro de Negocios Extranjeros italiano, conde Galeazzo Ciano, y que constituirá la devolución de las visitas que recientemente hicieron a Italia varios personajes españoles, entre ellos el señor Serrano Súñer. Los periódicos españoles publican semblanzas del conde Ciano, figura eminente de la Italia Fascista, que muy pronto será nuestro huésped.

La estancia del ilustre personaje italiano coincidirá con las fiestas que se organizarán con motivo del aniversario de la iniciación del Glorioso Movimiento y que con dicho motivo, revestirán una doble solemnidad.

Es casi seguro que durante su permanencia en nuestra nación, el Gobierno quedará instalado en Madrid, donde los festejos serán de una solemnidad y brillantez inusitada.

La próxima visita del conde Ciano contribuirá a estrechar los lazos que han sellado ya indisolublemente la sangre derramada en los campos de batalla y la comunidad de ideales e intereses de la Italia Fascista y de la España Nacional.

La estancia de Carmencita Franco en Oviedo

Oviedo 4.—Desde ayer se hallan en esta ciudad, la encantadora hija del Caudillo, Carmencita Franco, acompañada de su tía Isabel. En su honor se han organizado distintos festejos.

Hoy, Carmencita, asistió al acto de entrega y bendición de la bandera del Sindicato Universitario.

El embajador de España ha entregado al Führer tres cuadros de Zuloaga, obsequio del Caudillo

Burgos 4.—Comunican de Berlín que hoy el embajador de España en dicha capital marqués de Magaz, ha entregado al Führer tres magníficos cuadros del célebre pintor español Zuloaga, regalo del Caudillo. Uno de dichos cuadros representa un campesino español y los otros dos, mujeres españolas con trajes típicos.

El Führer, tuvo expresivas palabras de gratitud por el obsequio del Caudillo.

El Cónsul General de Alemania en Palma de Mallorca

Palma de Mallorca 4.—Se encuentra en Palma el Cónsul Ge-

DEL EXTRANJERO

La contestación soviética a las proposiciones franco-británicas
Aunque la prensa francesa hace gala de un gran optimismo, parece que la respuesta rusa no es ni mucho menos satisfactoria

París 4.—Los periódicos de esta capital publican comentarios de tonos optimistas acerca de la contestación soviética a las últimas proposiciones franco-británicas. La prensa inglesa pretende saber que dicha contestación es plenamente satisfactoria y que muy pronto será un hecho consumado la tan debatida alianza tripartita.

Es curioso observar que los círculos afectos al Gobierno no comparten el exagerado optimismo de los órganos parisienses y siguen escépticos en cuanto se refiere a la conclusión del pacto con Moscú, al menos durante estas semanas.

Se opina que los puntos de divergencia son tantos y de tal importancia, que para hacerlos desaparecer, se necesitan aún contactos prolongados entre el Quai d'Orsay, Foreign Office y Kremlin.

Respecto a la contestación soviética, se precisa que la U.R.S.S. rechaza la propuesta de conceder garantías a Holanda y Suiza como ha insinuado el Gobierno británico en contrapartida de las garantías a los Estados Bálticos. Moscú funda su negativa en que ni Holanda ni Suiza han reconocido al Gobierno de los Soviets.

Prueba evidente de que no se ha llegado a un acuerdo, es que se habla ya de próximas conversaciones entre Molotov, los señores Nagier y Seeds, embajadores de Francia e Inglaterra y el señor Strang.

Un discurso del ministro de la Guerra británico Hore Belisha
«Si Inglaterra y Francia quieren conservar su influencia y su prestigio, deben prepararse para grandes sacrificios»

París 4.—Con motivo de la reunión que anualmente celebra la asociación Inglaterra-Francia, el ministro británico Hore Belisha ha pronunciado un discurso, en el que ha hecho referencia a la situación internacional.

El señor Belisha ha remarcado que hoy más que nunca, se hallan identificadas las políticas de la Gran Bretaña y Francia, cuya amistad es imprescindible para ambas, en estos tiempos de dura lucha. El ministro británico ha aconsejado a Francia que se prepare para nuevos sacrificios. «Efectivamente—ha agregado el orador—si la Gran Bretaña y Francia quieren mantener su influencia y su prestigio en el Mundo, deberán modificar su forma de vida actual y hacer frente con resoluciones heroicas a las necesidades actuales».

Los diarios alemanes continúan comentando el pánico que se produjo en Europa a fines de la pasada semana, con motivo de las noticias alarmistas de la prensa británica

Berlín 4.—La prensa de esta capital sigue ocupándose del pánico que se produjo en numerosas capitales europeas a fines de la pasada semana con motivo de las noticias alarmantes de la prensa británica. El diario «Berliner Nantzegeben» declara que la campaña fraguada en los círculos políticos de Londres, tenía por objetivo presionar a Moscú para que apresurase sus negociaciones con la Gran Bretaña y desencadenar las iras del Mundo contra Alemania a la que Inglaterra se esfuerza en hacer aparecer como la constante amenazadora de la paz.

Los periódicos berlineses constatan que la prensa inglesa continúa insistiendo aún sobre el mismo tema y son varios los periódicos que manifiestan que el «putsch» contra Dantzig se evitó gracias a la energía del Gobierno inglés. Otros, como el «News Chro-

neral de Alemania, Doctor Jaeger.

El diplomático germano ha venido para inspeccionar la oficina consular en esta ciudad y visitar a la colonia alemana. Ha sido obsequiado y atendido por las autoridades.

nicle», opinan que el intento de golpe de mano contra la Ciudad Libre ha sido un globo de ensayo lanzado por Berlín para estudiar la reacción que producía en Europa. Es decir, que la prensa londinense, organizadora del pánico con sus noticias ridículas, intenta hacer recaer la culpa sobre las autoridades de Berlín, que están dando pruebas de serenidad y sangre fría.

El «Dantziger Vosposter» contra las declaraciones de Mr. Chamberlain

«En Dantzig no han entrado recientemente ni tropas ni turistas alemanes»

Berlín 4.—El «Dantziger Vosposter» en su número de hoy protesta con indignación contra las últimas declaraciones del jefe del Gobierno británico Mr. Chamberlain, quien dió que según noticias fidedignas, tropas alemanas y nutridos grupos de miembros del partido nacionalsocialista, disfrazados de turistas, habían entrado en Dantzig.

El «Dantziger Vosposter» manifiesta que los políticos británicos y la prensa londinense siguen haciéndose eco de las noticias tendenciosas o absolutamente fantásticas que transmite Varsovia, única fuente de información de la Gran Bretaña, según parece, a todo cuanto a Dantzig se refiere. El referido diario agrega que Londres obraría cuerdamente si no se dejara guiar en lo sucesivo por informaciones unilaterales y califica de ridículas las noticias de la entrada de tropas alemanas en la Ciudad Libre, ya que, caso de una alarma, existen guarniciones germanas en las proximidades de Dantzig, que en pocas horas podrían acudir en su socorro.

El Führer y el mariscal Goering han visitado uno de los campos de ensayo de la aviación

Berlín 4.—El Führer y el mariscal Goering han visitado hoy uno de los campos de ensayo de la aviación, donde han presenciado las pruebas de los nuevos aparatos.

El Canciller ha expresado la admiración que le han causado los nuevos prototipos de la aviación germana, cuyos progresos son cada día más sorprendentes.

El conde Ciano no se ha entrevistado con el embajador francés

Roma 4.—Cierta prensa extranjera declaró ayer que el ministro de Negocios Extranjeros, conde Ciano, había sostenido una entrevista con el embajador de Francia en Roma, Mr. François Poncet, en la cual ambos personajes habían tratado de la situación política general de Europa.

Hoy la prensa italiana desmiente rotundamente que el conde Ciano haya sostenido última-mente conversación alguna con el representante francés.

Tampoco Holanda desea las garantías británicas

Londres 4.—Según ciertos rumores, el embajador de Holanda ha visitado a lord Halifax, a quien ha manifestado que su país no consentiría pacto alguno en el cual la Gran Bretaña y otras potencias garantizarán la independencia de Holanda, ya

que ello iría contra la tradicional política de neutralidad de los Países Bajos.

El ministro alemán de Hacienda Dr. Funk, ha salido para Holanda

Berlín 4.—El Dr. Funk, ministro de Hacienda del Reich, ha salido para Holanda, donde se entrevistará con el director del Banco Neerlandés.

El ministro alemán saldrá luego para Basilea, donde asistirá a las próximas sesiones del Banco Internacional de Compensación de Pagos.

Los soberanos ingleses visitarán Bélgica el próximo octubre

Londres 4.—Oficialmente se ha comunicado esta noche que los soberanos británicos efectuarán un viaje a Bélgica en el próximo octubre, permaneciendo en dicha nación del 24 al 27 de dicho mes.

Esta noche se disparará una traca

Como programa integrante de las fiestas de hoy en honor de los marinos italianos, figura el disparo de una traca en la verbena popular de esta noche, y cuyo lugar, será el del paseo de Isabel II, y a las diez en punto.

Imprenta de M. Sintet Botger